

ÉLUS MAJORITÉ MUNICIPALE

À entendre l'opposition municipale, Drancy est un enfer comparé aux paradis que sont les villes communistes comme Bobigny, La Courneuve, Stains et d'autres... À se demander pourquoi tant de gens fuient ces villes, pourquoi autant choisissent la nôtre ! Ils nous disent qu'on manque de logements, mais refusent que nous construisions, sans jamais avouer qu'ils reconstruiraient des grandes cités HLM s'ils en avaient le pouvoir. Nous construisons des crèches, des écoles, des gymnases, des équipements culturels, des espaces verts qu'ils n'avaient pas réalisés ; ils votent contre et disent qu'on en manque. Triste démagogie, mais heureusement le ridicule ne tue pas.

continuonsdrancyensemble@gmail.com

ÉLUS DRANCY AUTREMENT

Mais où est donc notre député Aly DIOUARA ? Depuis son élection pas une seule photo, pas un mot dans notre journal municipal. Il est pourtant présent au quotidien sur la ville, notamment en se rendant auprès des habitants victimes de l'incendie à la cité PVC, au forum des associations, au marché des 4 routes... A l'époque où notre duo infernal se partageaient mairie et députation, nous avions droit à une alternance d'édito entre chacun 1 semaine sur 2. La main mise d'un clan politique sur un média public payé par l'ensemble des habitants est un signe inquiétant de dérive monarchique. Notre journal ne peut être un organe de propagande politique à la seule disposition d'un couple omnipotent
Hacène CHIBANE contact@drancy-autrement.fr 0620652448

Note du directeur de la publication : L'équipe de la rédaction regrette les propos tenus par Monsieur CHIBANE. Le Drancy Média est un outil d'information municipale, destiné à informer les Drancéens des actualités de leur ville.

ÉLUS ENSEMBLE, DRANCY POUR TOUTES ET TOUS

Dans le journal, tout est bien dans le meilleur des mondes. Des photos, des sourires et les difficultés seraient de la faute des autres. Mais qui donne les autorisations de diviser les pavillons ? La municipalité ne souhaite pas s'y intéresser et l'interdire. Le pavillonnaire se dégrade, le poumon vert des jardins individuels se réduit, les squats se développent et la aussi pas d'interlocuteur. Oui, il faut du logement mais pas toujours au même endroit. Il faut des commerces, des crèches, des écoles, des gymnases... Notre groupe agit, interpelle, réclame à vos côtés. Nous sommes aujourd'hui les interlocuteurs des autorités préfectorales et un groupe de pression sur la municipalité pour la forcer à agir. Rejoignez-nous pour agir avec nous !

Note du directeur de la publication : La division des pavillons est un phénomène regrettable, qui concerne l'ensemble du département et échappe aux contrôles des Mairies, car non soumise à autorisation d'urbanisme. Par ailleurs, un groupe d'opposition n'est en aucun cas l'interlocuteur des autorités préfectorales.